

どーも、和田です。

2017年ももうすぐ終わろうとしてますが、みなさんにとってはどんな1年でしたか？ 今年、僕にとっては、とても長い1年になりました。

ヘッドスパや福井さんのスタイリストデビュー、高梨さんの出産など…、その他にも、様々なことがありました。今年の1月頃の出来事が、何年も前のことのように思います。

2016年の夏ごろから、ヘッドスパについて勉強をはじめ、2017年の1月下旬からヘッドスパのモニターをお願いしました。homey roomyのヘッドスパは、頭皮の炎症を抑える内容になっていて、カラーなどで頭皮の状態が悪くなっている方を中心に支持を頂いています。

その後、高梨さんが産休に入る前に、福井さんがスタイリストデビューをしました。みなさんもお存知の通り、とても優秀なスタイリストに成長しています。

一時期は、僕が口出しし過ぎたせいで（苦笑）、少し混乱していた時期もありましたが、現在は、homey roomyを支えるスタイリストとして、とても頑張ってくれています(*^_^*)

2018年も、坂井とともに、Dada Design Academyという、とてもハイレベルな勉強会に半年間位参加することになっています。みんなが成長していくのがとても楽しみです！！

そして、みなさんお待ちかねの、高梨の復帰についてですが、4月過ぎてからになるんではないかと思われまます。どうしても、子供の保育園の入園は、4月のタイミングではないと難しいようです。

まず、認可の保育園の選考が行われ、結果が2月中には出ると思われまます。その後、認可保育園に入れなかった場合は、認可外保育園に申し込む形になります。それでも入れない場合は、育休期間が延びてしまう可能性もありますが、ご理解のほどよろしく願いいたします。

この新聞でも登場した事のある、高梨の娘の文美ちゃんは、すくすく育っています(*^_^*) 何回か会って、抱っこさせてもらいましたが、なかなかデリケートで、いつも泣かせてしまいます(>_<) そのうち一緒に遊んでもらえるように、少しずつ距離を縮めていきたいと思っています！！

高梨が復帰した際は、子供の体調や高梨の生活リズムなどを考えて、営業時間等の融通を利かせて頂くかもしれませんが、よろしく願いいたします。前もってわかる範囲では、新聞やブログを通して、ご連絡させていただきます。

その他にも、スタイル写真を保存できるシステムへの対応やスポーツジム通い、HAIRCARE ブログといったオウンドメディアの制作など、様々なことにチャレンジした1年でした。多くのことをこなしてきた半面、中途半端で終わったこともたくさんあったので、2018年に引き継いで、進めていきたいと思っています。

では、来年も homey roomy をよろしく願い致します。<(_)_>



8周年の食事会



料理男子

1月2月の定休日（火曜日以外）

1月24日（水）、2月12日（月）、2月14日（水）、2月28日（水）

ホームページ <https://www.homey-roomy.com/> ネット予約 <https://bpl.salonpos-net.com/e-reserve/2NUC101/>

ブログ <https://www.homey-roomy.com/staffblog/>

ホームルーミー web予約

検索

こんにちは。坂井です😊 先日私も美容室へ行ってきました。

よくお客様に「美容師さんは自分の髪は自分で切るんですか？」など聞かれることもあります。私はカットしに行くことがタタいです。もちろんお店でスタッフにやってもらうこともあります。カットの勉強をしている講師の方にお願いしてやってもらっています。基本的にはほぼお任せで、いつも素敵に上げてくれます。最近では自分の年齢も上がってきているので、エイジングケアのヘッドスパも一緒にお願いして、頭皮ケアもしてきました！

少し前にケミカル講習会へ参加した時、2023年には人口の約75%が50歳以上というデータもあり、だんだんエイジングについてのしゆみが増える時代がやってきます。それまでにも、予方のできるケアなど私達も発信していけたらと思います。

ちなみにそら豆はエイジングケアにも交効果アリ！とされています。

○ 疲労回復にピッタリ

そら豆には「疲労回復のビタミン」と呼ばれ、炭水化物をエネルギーに変える働きのあるビタミンB1や、脂質やたんぱく質をエネルギーに変えるビタミンB2が含まれています。ビタミンB1には、疲労物質である乳酸が溜まるのを防ぐ働きもあります。

○ 相乗交効果のある組み合わせは？

お酢と組み合わせることによって疲労回復交効果を高めることができます。クエン酸を含んだ食品にも疲労物質である乳酸の生成を抑制する働きがあり、さらに食欲を増進させる作用もあるため、特にお疲の人にはおすすめです。

○ エイジングケアも期待できる

そら豆には、塩分を体外に排出する作用のあるカリウムも豊富に含まれており、むくみに悩んでいる人にはおすすめの食べ物です。ビタミンB2は「成長のビタミン」とも呼ばれていて、皮膚や毛髪、爪などの成長を促進してエイジングケア交効果が期待できます。

食べ物・運動・ケアとバランスよくしていくのが、大事なんですね！私も運動の方をもう少し積極的にしていけたらと思っています(笑)

2017年もありがとうございました。そして2018年も
よろしくお願ひ致します😊

坂井

Thank You



こんにちは、福井です。
2017年の福井はhomey roomyでスタイリストデビュー
をしました。
そして、多くのお客様の髪を施術させて頂きました。
ご指名して下さった方々ありがとうございました😊

今年はお客様に入客しつつ、カットの基礎カアップのため、
外部へ出てカットの勉強をしていました。
来年は更にカットのレベルをあげるために、もう一つ上の段階の
カット講習に通います。
その為、1月から5月までの間の第4月曜日はお休みを
頂きます。ご迷惑をおかけしますが宜しくお願ひ致します。

福井の不在日

1/29・2/26・3/26・4/23・5/28

お客様のQ&Aコーナー

Q どんなり時、髪が傷みやあいの？

A 乾かさないで寝てしま

すると...翌朝、頭が大爆発!!

そうならないために、シャンプーをしたあとは
なるべく早くドライヤーを使って乾かしましょう。
ドライヤーを使う場合には「洗い流さないトリートメント」をつけてから
乾かすと、ドライヤーの熱から髪を守ってくれるので是非やってみて下さい。

